

Gemeinderatssitzung am 18.05.2020

TOP 1: 30er Zone im gesamten Wohngebiet

Das Gremium fasst nach Erörterung den Beschluss, auch für den nördlichen Gemeindebereich eine Tempo-30-Zone einzurichten. Die Beschilderung soll mit großen Schildern erfolgen.

TOP 2: Protokoll, Informationen und Sonstiges

Unter anderem kommt folgender Punkt zur Sprache: Aus der Mitte des Gemeinderats erfolgt die Anfrage, ob es nicht möglich wäre, dass der Gemeindemitarbeiter den Radweg im Winter von Setzingen bis komplett nach Langenau räumen würde, statt wie bisher nur nach Wettingen. Das Gremium tauscht sich kurz aus und beauftragt die Vorsitzende, dieses Anliegen mit der Stadt Langenau abzusprechen.

Es folgt eine nichtöffentliche Sitzung.